

•Caso se discutió en Argentina

Uribe defiende su política por libertad para Betancourt

Buenos Aires (EFE).- El presidente de Colombia, Álvaro Uribe, defendió el derecho de su gobierno a rescatar por la fuerza a rehenes de las FARC, en medio de una creciente presión en favor de una solución humanitaria para liberar a Ingrid Betancourt.

Uribe hizo estas declaraciones luego de reunirse con el primer ministro francés, Francois Fillon, que al igual que él llevó a cabo una maratón de reuniones con otros mandatarios en Buenos Aires, donde todos coincidieron para asistir a la investidura de Cristina Fernández como nueva presidenta de Argentina.

Buenos Aires se convirtió este lunes en escenario de febriles gestiones para hallar una solución al conflictivo asunto que involucra a la ex candidata presidencial Betancourt y

otros 44 rehenes que las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) consideran "canjeables" por 500 guerrilleros presos.

Uribe explicó la posición del gobierno colombiano en reuniones con los presidentes de Brasil, Luiz Inacio Lula da Silva, y de Chile, Michelle Bachelet, mientras que Yolanda Pulecio, la madre de la ciudadana franco colombiana secuestrada, reiteraba su petición a la comunidad internacional para que interceda por su hija.

Portavoces de Bachelet dijeron que la presidenta chilena hizo un llamamiento a favor de la liberación de los rehenes de las FARC, en sintonía con la posición del mandatario de Ecuador, Rafael Correa, que sin embargo aclaró que es "neutral" en este conflicto.

Lula da Silva ofreció "ayuda" al gobernante de Colombia tanto para el canje humanitario de prisioneros "y aún para alcanzar un acuerdo de paz", dijo el asesor de Asuntos Internacionales de la Presidencia brasileña, Marco Aurelio García.

En su primer discurso al Parlamento como presidenta de Argentina, Cristina Fernández, pidió "que Dios ilumine" a la "hermana y querida" Colombia "para poder alumbrar a una decisión que exige el derecho humanitario internacional".

Fernández, quien este martes se reunirá con Uribe y con Pulecio, aclaró que su posición no significa "inmiscuirse en los asuntos de otro país".

Uribe aseguró que el rescate por la fuerza de los rehenes de las FARC constituye un "derecho irrenunciable" de su gobierno.



El presidente de Ecuador, Rafael Correa (i), junto a sus homólogos de Colombia, Álvaro Uribe (d) y de Chile, Michelle Bachelet (c) en Argentina. (Foto: EFE)